
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO DEL 20 DE
MAYO DEL 2022 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, docente Paulo Dam. Contó con la presencia de
los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura: docentes, Reynaldo Ledgard
Sofía Rodríguez Larraín, Marta Morelli, Sharif Kahatt, Adriana Scaletti, Patricia Llosa y
Karen Takano además estuvieron las alumnas Marycrist Donayres y Elisa Infantas.
Participó además el docente Renato Manrique en su calidad de Secretario Académico.

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de
Directora de Estudios de la Facultad.

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta
de la sesión del 6 de mayo para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar el
acta se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES.

● El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, el
desarrollo de los jurados cruzados presenciales que se realizaron el día jueves 12 de
mayo

● El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, las
coordinaciones que se vienen realizando con las Facultades de Ingeniería y Arte y
Diseño para terminar de definir el equipamiento del Taller de Fabricación de la
Facultad, así como su posible integración en un sistema con los demás talleres con
los que cuenta la universidad. Esta gestión se viene dado por un pedido del
Vicerrectorado Administrativo (VRAD) como requisito previo para la ejecución del
presupuesto.

● El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, los
resultados de las reuniones que se sostuvieron con el docente Jorge Moreno del
Departamento Académico de Ciencias sobre una posible afectación a la sección de
física por el exceso de ruido de las instalaciones y actividades de la Facultad de
Arquitectura

● A pedido del Decano, la docente Llosa informó al Consejo para su conocimiento y
opinión, la posible distribución de los Talleres en la infraestructura de la Facultad para
los siguientes semestres, así como las características del uso de los diferentes
espacios.

● La docente Morelli informó al Consejo para su conocimiento y opinión, las actividades
que realizaría el arquitecto portugués Rodrigo Coelho como parte de su visita
académica a la Facultad de Arquitectura. El docente Kahatt, indicó que el Arq.
Rodrigo Coelho ha enviado además un artículo para la revista.
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● El Decano propuso al Consejo para su conocimiento y aprobación que la
implementación de la modificación del plan de estudio sea trasladada para marzo del
2023, debido a que se requería más tiempo para contar con los nuevos instrumentos
de gestión del plan así como una provisión adecuada de profesores, mencionó
además que juntar dos procesos tan complejos y contingentes como la puesta en
vigencia de una modificación del plan de estudios de esa escala y la vuelta a la
presencialidad podrían generar muchas dificultades innecesarias

● La docente Sofía Rodríguez Larrain Morelli informó al Consejo para su conocimiento
sobre el seminario que se iba realizar con la Universidad de Alicante, mencionó que
es un proyecto de cooperación que está llevando con la arquitecta Ana Vives y el
arquitecto Carlos Barbera, quien es director del proyecto y de la Revista i2, revista del
departamento de expresión gráfica, composición y proyectos de la Universidad de
Alicante.

ACUERDOS

● Se acordó que la modificación del plan de estudios entre en vigencia a partir del
semestre 2023-1
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